

Pressemitteilung

Penzberg, 16. Juni 2020

Kunstwerke aus der Aktion „Malen gegen Isolation“

Penzberger Gymnasiasten malten für Isolierpatienten am Klinikum Penzberg

Penzberg – Vor einigen Wochen startete die Malteser Jugend in der Erzdiözese München und Freising die Aktion „Malen gegen Isolation“, um während der Corona-Pandemie ein positives Signal zu setzen. „Wir malen gemeinsam für isolierte Menschen der Risikogruppen und immobile Senioren und schicken ihnen damit Freude ins Haus“, so Diözesanjugendreferentin Alessa Boehm. Auch zahlreiche Schüler des Gymnasiums Penzberg haben sich an der Aktion beteiligt und es sind viele tolle Kunstwerke entstanden. Etwa 25 der Bilder und Collagen wurde dieser Tage an das Klinikum Penzberg übergeben und zieren nun die Krankenzimmer für Isolierpatienten. „Gerade die älteren Patienten aus den umliegenden Alten- und Pflegeheimen, die isoliert liegen müssen bevor sie wieder in ihre gewohnte Umgebung zurückkönnen, freuen sich sehr über bunte Bilder“, so Pflegedirektorin Lydia Pietsch. Und Klinik-Chef Claus Rauschmeier nutzte die Übergabe, um seinen Dank zu übermitteln „für das Engagement und diese wirklich tolle Idee!“



Ein Unternehmen der
Starnberger Kliniken GmbH

Am Schlossbichl 7
82377 Penzberg
T +49 8856 910-0
F +49 8856 910-123
www.klinikum-penzberg.de

Geschäftsführung
Claus Rauschmeier

Pressereferent
Stefan Berger
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
s.berger@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Krankenhaus Penzberg GmbH
Amtsgericht München
HR-B 195296





BU: Klinik-Geschäftsführer Claus Rauschmeier, Pflegedirektorin Lydia Pietsch (h.2.v.l.) und Pflegefachfrauen des Klinikums Penzberg freuten sich sehr über die schöne Geste der Penzberger Schüler.

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsschule für Krankenpflege und die Gesundheitsakademie. Per Managementvertrag wird die landkreiseigene Klinik Dr. Robert Schindlbeck in Herrsching geführt.



Gendae modion porehent pedist, culpa et volorepudit harupta
coreiun temporumqui sed ma sunt quis nam quam quos que et
audis acide sum assequi cus ex expliquid molore natesti umquid
quae quam rent omnimet aboreic tibust fugit aborem. Nequia
ducitibusam efaccust, sae. Itati dolo quasperit unt pelestem aut
facepro vitemoludem. Itae net as quiassi tatur, occum unt eius
suntium earunt lam fuga. Ihiliat pella derfernatias corerci dusdam
sandunt, ut officiis aut quid molenes dem fugit mos sit exerferae.